

Informations pratiques : Possibilité de télécharger le road book du circuit sur le site internet du Comité Dépar-temental Équestre de la Sarthe www.cdte72.fr

- La Vézanne et ses affluents drainent une large vallée couverte de prairies, de bocages et de quelques peupliers. Au Nord comme au Sud des hauteurs boisées encadrent le territoire communal. La boucle équestre se propose de parcourir, par monts et par vaux, cette campagne préservée volontairement du remembrement.
- Des haies plantées de chênes contenuires bordent les chemins procurant une ombre légère que l'on appréciera également sous le couvert des bois feuillus et des pinèdes. De Touche Bœuf aux Grés, les sables conviennent aux pins comme aux châtaigniers de la forêt de Courcelles au Sud. Les sols seront plus frais, du Clos Pivard vers les Bordières.
- Les bois de Laugonay, au Nord, de Bel Air vers les Hêtres, croissent sur des sols arglleux qui ont permis le creusement de la douve des Mesangeres, au temps du roi Henri IV et avec son autorisation écrite. Il n'est pas rare d'apercevoir quelques cavales

Boucle équestre de Mézeray Mézeray



de la même couleur que le célèbre cheval blanc. Des poules également, de celles que l'on sait cuisiner dans des pots en terre, une des spécialités d'un potier du pays. L'ancien atellier se visite sur rendez-vous après un léger crochet en direction de la gare.

Entre les Huaudières et les Druyais par l'Esnauderie, l'itinéraire comprend de longues courses pendant lesquelles on ne voit âme qui vive, jusqu'à croiser d'autres promeneurs et à rencontrer les gens de Mézeray occupés dans leurs jardins près de leurs bordages ou dans les champs de maïs et de pommes de terre autour de leurs

fermes, en particulier à l'approche des Druyais et de l'Aunay Rond.

Vers Touche Bœuf, dans le calme d'un refuge Lpg, le silence d'une halte suffit pour entendre des oiseaux. Quel plaisir également de sentir les odeurs de résines, les floraisons et l'humus. Lapins et chevreuils détalent en vitesse ou s'attardent en compagnie des vaches laitières et des chevaux qui pâturent.

Avec plusieurs maréchaux-ferrants, des éleveurs et la "Cavalerie des Mésangères", Mézeray est un pays qui aime les chevaux.

